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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  4 ^ - San Donato - Campidoglio -
Parella 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
RE Alberto, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANTONIETTI Walter CITRO Christian SCAVONE Felice

AZZARO Emilio D'ORSI Antonietta TANDURELLA Marco

BADIALI Marcello GAGLIANO Sonia Emilia VARACALLI Federico

BOVETTI Anna Maria LEONE Stefano VARESIO Stefano

CAPUTO Walter MAGGIA Luca ZACCURI Rocco

CARIOLA Sara MARASCIO Raffaele

CASTROVILLI Angelo MORANDO Carlo Emanuele

CESCHINA Roberto PONTRANDOLFO Gianvito

CIRAVEGNA Lorenzo RONCAROLO Andrea

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
PONGILUPPI Francesco

Con la partecipazione del Segretario GELLATO Stefano

Pag 1 di 3



Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: RIQUALIFICAZIONE DEL MERCATO DI
CORSO SVIZZERA

Premesso che:

• i  mercati  rionali  rappresentano un pezzo di storia del quartiere funzionando da sempre come
punto di riferimento per i processi di socializzazione, aggregazione e inclusione; 

• rappresentano luoghi di vitalità dove vi è la possibilità per il consumatore di trovare prodotti
freschi  con  grande  opportunità  di  scelta,  con  ottimi  rapporti  qualità/prezzo  e  grado  di
specializzazione  elevato,  a  volte  anche  più  competitivi  di  strutture  appartenenti  alla  grande
distribuzione. Inoltre rappresentano un canale importante per la valorizzazione delle produzioni
locale;

Preso  atto  che
 
• È stata  presentata in  passato la richiesta  di rivedere il  funzionamento del mercato,  attraverso

l’analisi puntuale delle criticità presenti, con l’atto num. 34/2020 approvato il 4 maggio 2020, di
cui riteniamo alcuni punti in particolare , quali l'aumento dello spazio tra i banchi riservato alla
clientela, accedere alla rete WiFi della città e all'inserimento del mercato alla piattaforma digitale
già esistente , possano essere di contributo in questo momento dove la pandemia sta peggiorando
le difficoltà commerciali e dove il distanziamento è diventato d'obbligo per la sicurezza di tutti ; 

• la desertificazione del mercato per la chiusura o la non assegnazione dei postipredisposti per
l'occupazione  dei  banchi  ha  già  messo  in  evidenza  la  necessità,  richiesta  direttamente  dai
coordinatori del mercato, di un accorpamento dello stesso in modo da impedirne la dispersione e
creare ulteriore spazio per il parcheggio delle auto;

Considerato che 

• I  recenti  lavori  di  rifacimento  del  mando  stradale  nel  tratto  tra  piazza  Perotti  e  via  Fabrizi
renderebbero propizio un lavoro di riordino del mercato.

• È stata indetta nei mesi estivi una raccolta firme in tal senso ed il risultato ottenuto ci dice che i
lavoratori ed i frequentatori del mercato ritengono necessaria una nuova tracciatura dei posti da
assegnare ai banchi per favorire una migliore fruizione.

EMERGE ANCHE
• l'esigenza nel poter accedere nell'area mercatale alla linea wi-fi del comune di Torino; 
• la necessità di aumentare lo spazio del passaggio tra i banchi riservato alla clientela; 
• l'esistenza  di  una  piattaforma digitale  riservata  ai  mercati  rionali  e  di  cui  il  promotore  è  la

Regione Piemonte www.mercatodistrada.com, sarebbe interessante sapere se c'è l'opportunità di
accesso al  mercato di corso Svizzera per poter consentire aicommercianti  di usufruire di una
vetrina digitale auspicando di riuscir ad incrementare le vendite;
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• il bisogno di una più accurata selezione delle concessioni dei posti ai battitori per poter offrire
alla clientela più opportunità e qualità di acquisto.

S'IMPEGNANO
il Presidente e il Coordinatore competente 

• ad avviare il dialogo con l'assessorato di riferimento dellaCittà di Torino, 
• a verificare la possibilitàdiaccesso per l'area mercatale alla rete wi-fi e alla piattaforma digitale

www.mercatodistrada.com ; 
• a  pianificare  una  riqualificazione  del  mercato  considerando  tutti  gli  elementi esposti  nel

medesimo documento. 
• Ad avviare la discussione col consiglio circoscrizionale e con i coordinatori della commissione

Mercato,  all’interno di  una commissione  circoscrizionale,  per  poter  permettere  al  mercato  di
corso Svizzera di potersi allineare all'evoluzione dellarichiesta di mercato.

VOTAZIONE PALESE

PRESENTI: 24
VOTANTI: 24
VOTI FAVOREVOLI: 24 (Antonietti-Azzaro-Badiali-Bovetti-Caputo-Cariola-Castrovilli-Ceschina-
Ciravegna-Citro-D’Orsi-Gagliano-Leone-Maggia-Marascio-Morando-Pontrandolfo-Re-Roncarolo-
Scavone-Tandurella-Varacalli-Varesio-Zaccuri )

LA MOZIONE E' APPROVATA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Alberto Re

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Stefano Gellato
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